

La Corée Démocratique appelle la Corée du Sud au dialogue à l'occasion de l'anniversaire de la guerre



Pyongyang, 26 juin (RHC)- Dans le contexte du 67e anniversaire de la guerre dans la péninsule coréenne, la République Populaire Démocratique de Corée a réaffirmé sa disposition de dialoguer, sans ingérence étrangère, avec la Corée du Sud pour parvenir à la coexistence pacifique.

Un communiqué du Comité pour la Réunification Pacifique de la Patrie a lancé un appel à ouvrir le chemin à la réunification de la péninsule et à abandonner la confrontation et l'alliance avec les États-Unis.

Cet organisme a signalé que l'on ne peut pas parler du rapprochement Nord-Sud moyennant le recours simultané aux sanctions et au dialogue.

Il a réaffirmé sa position invariable de prendre d'urgence des mesures pour empêcher les actions provocatrices de Washington.

Il a également exhorté tous les Coréens résidant dans le Nord et dans le Sud à s'incorporer à la lutte pour ouvrir la nouvelle période de normalisation des liens entre les deux parties.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/133794-la-coree-democratique-appelle-la-coree-du-sud-au-dialogue-a-loccasion-de-lanniversaire-de-la-guerre>



Radio Habana Cuba